
■司会　ＳＡＡ委員会　長谷川嘉則委員長

■開会点鐘　　会長　中澤　洋

■国歌 ロータリーソング「奉仕の理想」四つのテスト

今月の歌「われは海の子」　ソングリーダー 本田 誠

■ビジター紹介

日野ＲＣ　森原　豊会長

　　　　  小倉裕美幹事

米山記念奨学生　マキシミリアン・フィッシャー君

■新入会員入会式　中澤　洋会長より、新入会員の仙波秀夫

様、岡本直美様にロータリーバｯヂとロータリーの目的・四つの

テスト入り記念額の贈呈。

■奨学金贈呈　会長　中澤　洋

マキシミリアン・フィッシャー君

■ニコニコ報告　親睦委員会　　小高俊明委員長

メッセージ後記

月齢記念品贈呈　

■出席報告　出席委員会　　星野幸夫副委員長

出席率後記

■会長報告　　会長　中澤　洋

仙波さんと女性会員の岡本さんをお迎えできました。高幡不

動尊のあじさいまつりも終わり、そろそろ梅雨も明ける頃とな

りました。天野会長から6月25日の最終例会にて会長バッヂを

いただき会長としての責任を感じ取りました。河野次年度会長

に無事バトンを渡すのが私の一年間の役割と思います。梅田

幹事･各委員長・メンバー全委員での協力をお願いします。日野

RCから合同委員会設立の提案もあります。理事会に提案し意

見を頂きました。今年度の課題としますが、すぐに結論も出せ

ないので、正式にクラブ協議会にて議論をしたいと思います。

水野ガバナーに地区の指名委員会・戦略計画委員会アドバイ

ザーの委嘱状・バギオ基金の感謝状が届いてます。1年間よろ

しくお願いします。

■幹事報告　　幹事　梅田俊幸

活動計画に基づき活動してゆきますので、ご支援よろしくお願

いします。

1.バリー・ラシンＲＩ直前会長から感謝のメッセージが届いてます。

2.浅田ガバナーより、2019－20年の20年度の出席率の向上に

向け規定審議会の改正案が7月3日地区で協議されます。出席

率向上のためメーキャップ期間延長も出ています。

４．グローバルＲＣより卓話の案内が届いてます。

５.多摩南グループの報告がある。

●理事会開催　協議決議事項

１.関係団体への寄付金などの金額確認、例年とうり。

2.７月２３日クラブ協議会、ナガワガバナー補佐来訪で議題は

「会員増強について」ご意見をお願いします。

３.日野ＲＣ合同委員会の設置提案、理事会で協議する。

4.ロータリー財団補助金で、夢ふうせんに代わるプログラム「ミ

ニバスケ」に寄付をする。４０万円補助金は承認されています。

5.函館五稜郭５０周年式典参加は締め切り、７名参加です。追

加募集をする。

６.国際大会が近くで開かれます。旅費を積み立てる。今年はハ

ワイ。来年は台湾です。

7.天野直前会長より、仕事上の理由で休会届が出され承認。

■日野RC　森原　豊会長挨拶

飛火野RCさんとは献血例会・年数度の合同例会でお世話にな

りスムーズな運営にご協力いただいてます。これからもよろし

くお願いします。

■日野RC　小倉博美幹事挨拶

この度２回目の幹事に就きました小倉です。よろしくお願いし

ます。
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■クラブ協議会 活動計画発表 Part1  司会 幹事 梅田俊幸

●委嘱状授与　会長　中澤　洋

会計監査人の委嘱状が生沼道男会員にお渡しする。

ソングリーダーの委嘱状が本田　誠-会員・渡邉良勝会員・長

谷川嘉則会員へ授与される。

●会長所信表明　中澤　洋

グアム地区大会で長谷川幹事の部屋で。梅田会員を交えRCに

ついていろいろな話ができ，ＰＥＴＳを含め理解が深まりまし

た。そのとき１０名増強が話題に出ましたが、２名増強できま

した。今日はここお不動様で結婚式かあったのか喜ばしい日で

す。活動計画をベースに奉仕活動をしたいと思っていまます。

とのべてから、活動計画書を基に話を進め、「親睦と友愛を」

基本とし、地域社会に根差した奉仕活動を全員で行う」スロー

ガンに会員増強5名を掲げましたが、職業分類のアミカケ以外

の職種にアタックしたい、ミニバスケ大会成功に向け協力し，

日野用水開削450年の看板は日野駅前のウォークラリーの出

発点に設置しましたが、引き続き調査・研究に協力して行きた

い、同好会・グルメ例会を通じ会員。家族の友情を深めたいを

重点目標に活動する所存です。と力強く所信を表明。

●会場設営委員会　長谷川嘉則委員長

会場設営をしっかり行い待ち遠しいと思われるような例会運

営を基本に、会場が全会員がくつろいで楽しく語り合える雰囲

気になるように努めます。食事も工夫しますので、乞う期待。楽

しみにしてください。

●出席委員会　平　良信委員長

「我等の生業」の歌詞にありますが、生業様々の人が集い・友

を作るのがロータリーです。ＲＩパスト会長田中さんが地区大

会で述べた言葉で、「ロータリーに観客席はない、積局的に参

加・活動せよ」が印象に残ってます。今、ぼーっとロータリー

やってるんじゃない。と思います。

例会・各大会への積極的な出席を求めます。出席の重要性を理

解し行動してもらえるよう働きかけますが、うるさく言うつも

りはありませんので自分で管理してください。委員会は監視し

てます。今期も皆出席賞を設けます。

●プログラム委員会　　結城祐純委員長

会員相互の親睦を計り、地域社会の人の繋がりを大切にできる

卓話をめざしします。今期は地域社会で活躍する女性を講師で

招きたい。同じく地域で幅広く活躍される職業人の社会貢献（奉

仕や寄付）伝統文化・伝統技術を学び自己研鑽を積みたい。1年

間いろいろな卓話講師をお呼びしたいのでご協力ください。

■閉会点鐘　会長　中澤　洋
ニコニコメッセージ

中澤　洋さん・・2019-2020年、中澤・梅田年度になりました。皆さんの

協力のもと１年間よろしくお願い致します。

梅田俊幸さん・・新年度が始まりました。宜しくお願い申し上げます。

河野和正さん・・天野様・長谷川様たいへんご苦労様でした。中澤様・梅

田様１年間よろしくお願い致します。仙波様・岡本様ようこそいらっしゃ

いました。よろしくお願い致します。

渡邉良勝さん・・中澤・梅田年度のスタートを祝して。

本田　誠さん・・ロータリー新年度を祝って！！

平吹正義さん・・中澤・梅田丸の出航を祝って。仙波さん・岡本さん入会お

めでとうございます。

結城祐純さん・・七月はお盆参りが7/13～7/16と日野盆7/23～26とつづ

き七月例会の出席は今日だけです。すみません。

長谷川嘉則さん・・結婚３１年を兼ねて黒部峡谷に行って来ました。関西

電力施設内の見学をして、黒部第４ダムが略してクロヨンダムって初めて

知りました。

生沼通男さん・・天野さん・長谷川さん１年間ありがとうございました。中

澤さん・梅田さんこれからよろしくお願い致します。

濱田宣郎さん・・中澤丸・梅田丸の輝かしい船出を祝して・・。天野前会長・

長谷川前幹事のすばらしいご健闘、ご盡力を心から感謝して・・・。

守重昌之さん・・本日から新年度です。あらためて宜しくお願いします。現

場見学会のチラシを配らせて頂きました。日本一の省エネ住宅を見に来

てください。

平　良信さん・・中澤会長・梅田幹事。ともに一年間頑張りましょう。

藤野益夫さん・・天野さん・長谷川さんありがとうございました。中澤さ

ん・梅田さんよろしくお願いします。仙波さん・岡本さんを迎えての例会

うれしいですね。どうぞよろしく！！森原会長・小倉幹事ようこそいらっ

しゃいました。今年度よろしくお願いします。

星野幸夫さん・・中澤会長・梅田幹事、一年間宜しくお願い致します。

小髙俊明さん・・中澤会長・梅田幹事これから１年間どうぞよろしくお願

いいたします。船出を祝って！仙波様・岡本様これから末永くよろしくお

願いいたします。日野ロータリー森原会長・小倉幹事様、これから１年よろ

しくお願いいたします。

◆トピックス
1.6月28日G20大阪サミットが大阪で開幕
2.６月３０日、米朝３度目の首脳会談、トランプ大統領｡金委員長。非
核化、実務者協議再開で合意。
3.6月30日、サニブラウン・200Mも優勝
4.7月1日、日銀６月の短観、２期連続で悪化。
5.7月日、３１年ぶりに商業捕鯨始まる。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1449回 23 21 2 - 0 100％

22 15 5 0 2 90％第1447回

出席報告

本日 57,000円 累計 57,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率4.7％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　水野さん　馬場さん
※先々週の後メークアップ　なし
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